



COOLINVEST

Newsletter Août 2024

Principaux événements à la Bourse suisse en juillet 2024

1. Performance des indices :

En juillet, les principaux indices boursiers suisses, tels que le SMI (Swiss Market Index) et le SPI (Swiss Performance Index), ont montré une performance relativement stable. Le SMI, qui comprend les 20 plus grandes entreprises cotées à la Bourse suisse, a vu une légère augmentation grâce aux secteurs de la santé et de la finance.

2. Fusions et acquisitions :

Plusieurs annonces importantes de fusions et acquisitions ont marqué le mois. Par exemple, UBS a finalisé l'acquisition de Credit Suisse, un événement marquant dans le secteur bancaire suisse.

3. Dividendes et résultats trimestriels :

De nombreuses entreprises suisses ont publié leurs résultats trimestriels en juillet. Les grandes entreprises comme Nestlé, Novartis et Roche ont annoncé des dividendes attractifs et des bénéfices en hausse, renforçant la confiance des investisseurs.

Perspectives pour août 2024

1. Optimisme modéré :

Les analystes prévoient un optimisme modéré pour le mois d'août, en raison des solides performances trimestrielles des grandes entreprises suisses et de la stabilité macroéconomique. Cependant, les tensions géopolitiques et les incertitudes économiques mondiales pourraient limiter les gains.

2. Focus sur la politique monétaire :

Les décisions de politique monétaire, en particulier celles de la Banque nationale suisse (BNS) et de la Réserve fédérale américaine, seront surveillées de près. Une éventuelle baisse des taux d'intérêt pourrait soutenir les marchés, bien que ce soit plutôt attendu à la fin de l'année.

3. Secteurs clés à surveiller :

Les secteurs de la technologie et de la santé continueront d'attirer l'attention des investisseurs. Les entreprises de la tech pourraient bénéficier d'un regain d'intérêt en raison des innovations continues et des attentes de résultats positifs.

4. Événements macroéconomiques :

Les investisseurs garderont un œil sur les indicateurs macroéconomiques tels que les chiffres de l'emploi et de l'inflation en Suisse et à l'international. Ces données influenceront les décisions d'investissement et la volatilité des marchés.

En résumé, bien que juillet ait été un mois stable pour la Bourse suisse, les perspectives pour août restent prudentes avec un potentiel de croissance modéré soutenu par les résultats des entreprises et les politiques monétaires.

Ce n'est pas la vitesse qui tue, c'est l'arrêt brutal.

- En bourse, ce n'est pas la volatilité elle-même qui cause des pertes, mais plutôt les réactions soudaines et impulsives à cette volatilité.

